



INFO JULIEVILLOIS

CONSEILS DE FEU

SEMAINE DE LA PRÉVENTION DES INCENDIES

FAITS SAILLANTS

49 %

des incendies résidentiels sont liés à une distraction ou à une erreur humaine.

45 %

sont des victimes âgées de 65 ans et plus.

En moyenne, chaque année au Québec, les incendies sont :



14 maisons endommagées chaque jour



400 blessés



29 000 personnes évacuées

Source : Gouvernement du Québec

LA CASERNE OUVRE SES PORTES !

JOURNÉE PORTES OUVERTES
Dimanche 6 octobre - 10 h à 15 h
395, rue Bernadette

La Semaine de la prévention des incendies se déroule du 6 au 12 octobre. Pour la sixième année consécutive, elle se passera sous le thème « Le premier responsable, c'est toi ».

Plusieurs comportements humains peuvent être améliorés afin de limiter les risques d'incendie et d'intoxication au monoxyde de carbone. Assurez-vous d'avoir des avertisseurs de fumée et de monoxyde de carbone fonctionnels.



COMMENT ÉVITER UN INCENDIE ?

- Surveillez toujours votre fer à repasser, la cuisinière, le fer plat pendant qu'ils sont en fonction. N'oubliez pas de les éteindre et de les débrancher lorsque cela est possible.
- En cuisine, gardez toujours un couvercle à portée de main et utilisez une minuterie pour la cuisson des aliments. Une distraction est vite arrivée !
- Ne placez jamais d'objets combustibles sur le dessus de la cuisinière ou dans le four lorsque vous ne l'utilisez pas.

COMMENT ÉVITER UNE INTOXICATION AU MONOXYDE DE CARBONE ?

- Sachez repérer les sources de monoxyde de carbone ; appareil de chauffage non électrique, véhicule à moteur à combustion, appareils au gaz naturel ou au propane, outils et appareil à essence, barbecue, etc.
- Faites ramoner votre cheminée par un professionnel.
- En hiver, avant de démarrer votre voiture, assurez-vous que le tuyau d'échappement est dégagé.

Les citoyens pourront rencontrer les pompiers, qui partageront avec eux des conseils de prévention pour éviter les risques d'incendie. Petits et grands pourront grimper dans un véhicule d'urgence et essayer un habit de pompier. Les enfants pourront également s'amuser à travers diverses installations, notamment des jeux gonflables et un rallye ludique. Cette journée portes ouvertes se déroule dans le cadre de la Semaine de la prévention des incendies. Des prix de présence seront tirés au sort.

Pour plus de renseignements sur la prévention des incendies, consultez le site Web de la Ville dans la section Sécurité incendie.